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Texte de la question

M. Jean-Pierre Giran attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur la
généralisation programmée des nouveaux compteurs électriques dits « intelligents » Linky. En effet, l'expérimentation
menée en 2010 et 2011 a fait apparaître que ces compteurs ne répondent pas aux exigences qui leur étaient fixées en
matière d'économies d'énergie. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui faire un point rapide sur ce dossier et de
lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre afin que cette question qui préoccupe les consommateurs puisse
déboucher sur une solution équilibrée pour toutes les parties.


